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第２３８６回例会 ２０１０年６月７日（月）

・普通例会・次年度理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト

ニコニコＢＯＸ

伊藤優市会場監督
それでこそロータリー

出席率 100％ 会員 56人中 出席者 56人

井上建雄(東京本社御栄転)・山本俊一(士別地方食品協会食品衛生優良施設表彰)

累計 340,400円

● 6月 7日（月） 普通例会・次年度理事会

● 6月14日（月） 特別休会

● 6月21日（月） 普通例会

● 6月28日（月） 夜間例会

■

今日のプログラム

前回 （５月３１日） の記録 ・夜間例会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／大野 裕一郎
幹 事／志村 孝幸

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ
2009-2010年度ＲＩ会長 ジョン・ケニー

2009-2010年度士別ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう
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■会務報告・・・・・・・・・・大野裕一郎会長

昨日、谷芳男元会員の葬儀と故大塚勝人君の一

周忌があり、お参りをしてきました。前日、土曜

の夕方から同期の仲間たちが集まり、ビデオを見

ながら勝人を偲び、思い出話しに大変盛り上がっ

ていました。

先般、井上会員より連絡を頂きました。「６月

末に本社に転勤」との内示があったようです。定

期異動とは言え実に早く感じました。例会に出席

できるのも今回が最後になるようですので、ご栄

転される井上会員に、この後ご挨拶をお願いした

いと思います。井上会員には、公私ともに大変お

世話になりました今後も、どうがご健勝にて、ご

活躍をご期待申し上げます。

いよいよ今週、土曜日が「創立５０周年記念式

典」の本番日です。本日の例会は、この最終全体

会議です。千葉式典部会長には、再度「式次第」

の流れを解説して頂き、皆さんに周知してもらい

たいと思います。その後、神田総務部会長よりポ

イント説明をして頂き、テーブルごとに各部会長

より役割分担の説明と、ご指示をお願い致します。

尚、４日にリハーサルを午前１０時から予定して

いますので、ご参加をお願い申し上げます。

「式典の成功は、皆さんの手の中にあるのです」

■幹事報告・・・・・・・・・・・志村孝幸幹事

１．本日の例会は、創立５０周年の各部会ごと

に成っております。例会の中で各部会の最終打合

せをして頂きたいと思います。また、各部会長に

資料を会員分お渡しをしておりますので、部会長

は会員にお渡しをお願いいたします。

２．創立５０周年の登録料の納入は本日までと

成っておりますので、会計まで納入をお願いいた

します。

３．米山に対する募金は、６月第２例会までと

成っております。会計前に募金箱を設置しており

ますので、１口、お一人100円の募金のご協力をお

願いいたします。

■次年度幹事報告・・・・・宮崎隆雄次年度幹事

１．６月７日の第１例会終了後、当グランドホ

テル２Ｆにて、次年度第２回理事会を開催致しま

す。出席義務者の方には案内文書を用意致しまし

たので出欠のご連絡を６月３日迄に頂けます様お

願い申し上げます。

２．ふれあい広場２０１０ＩＮ士別ＰＡＲＴ２

７実行委員会より「ふれあい福祉標語の募集」の

案内が来ております。各テーブルに２部ずつ配付

させて頂きましたが、足りない場合は予備がござ

いますのでお知らせ下さい。

■親睦活動家族委員会・・・・・・泉谷勇委員長

来る６月２８日(月)の最終夜間例会は、式典の慰

労会と夫婦同伴例会を兼ねて行ないます。出欠を

６月２１日(月)迄にお知らせ下さい。

■ゴルフ同好会・・・・・・・・・本山忠之会員

６月６日(日)１２：３０より第一回目を開催致し

ます。また、本日例会終了後「やまもと」にて井

上会員と、松永会員の歓送迎会を用意しましたの

で、多くの参加を期待致します。

・ごあいさつ・・・・・・・・・・井上建雄会員

一言、御礼とお別れのご挨拶を致します。２年

前の７月に千葉道夫会員に紹介されこの場に立っ

たのを思い出されます。

今回、本社

経営企画室長

として移動致

します。在任

中は仕事柄日々

の天候に一喜

一憂する毎日

で、ＲＣへの

出席率も悪く

申し訳なく思っ

ています。

週末には

５０周年式典を迎え、さらに６０年・１００年と

ご発展されますよう祈念して挨拶に替えさせて頂

きます。

■５０周年実行委員会・・・神田英一総務部会長

本日は、式典当日の進行を放映コンテンツも含

め再確認致します。その後、各部会毎最終確認を

お願い致します。

～～式典部会千葉道夫部会長の説明あり～～～～

～～以下、省略～～


